
Des matinées citoyennes proposées aux collaborateurs du site AkzoNobel de Montataire pour mettre de la couleur au sein de l'hôpital de Creil

Du 7 au 17 octobre, les collaborateurs d'AkzoNobel du site de Montataire se sont mobilisés pour soutenir le Groupe Hospitalier Public du Sud de l'Oise (GHP SO) en participant à un projet de remise en peinture du service orthopédie et traumatologie.

Ce partenariat, signé en mai dernier, vise à offrir un environnement plus agréable et accueillant aux patients, à leurs visiteurs et au personnel médical.

Dans le cadre de ce projet, AkzoNobel a généreusement fait don de 340 litres de peinture, permettant ainsi au GHP SO de rénover dix-huit chambres, le couloir de circulation et la salle de pansement du service orthopédie et traumatologie. De plus, les collaborateurs de l'entreprise ont été sollicités afin de se porter volontaires pour remettre en peinture le couloir et la salle de pansement, des espaces très fréquentés par le public et le personnel médical. Les travaux de réfection et de mise en peinture des chambres sont réalisés par les agents techniques du GHP

La participation des collaborateurs bénévoles d'AkzoNobel à ce projet s'inscrit dans le cadre du programme communautaire de l'entreprise, AkzoNobel Cares, qui vise à mettre de la couleur dans la vie des gens. Depuis plus de 10 ans, AkzoNobel s'engage activement dans des initiatives sociales et environnementales pour soutenir ses communautés locales.

Au total, près de 60 volontaires de l'entreprise se sont mobilisés pendant deux semaines pour redonner de belles couleurs à ce service du GHP SO. Leur engagement témoigne de leur volonté de contribuer activement à l'amélioration du cadre de vie de leurs communautés.

Alexandre Gonin, Président d'AkzoNobel France, a commenté : « *Ce partenariat s'inscrit pleinement dans notre démarche de responsabilité sociale et environnementale. Fidèles à nos engagements envers nos communautés locales, nous avons lancé cette initiative de demi-journée citoyenne entreprise auprès de nos collaborateurs afin qu'ils puissent s'investir personnellement dans ce partenariat de soutien auprès du GHP SO. Nous sommes fiers de voir l'enthousiasme avec lequel nos collaborateurs se sont très vite mobilisés autour de ce projet.* »

Pascal RIO, Directeur Général du GHPHO, a ajouté : « *Le Groupe Hospitalier Public du Sud de l'Oise (GHPHO) regroupe plusieurs établissements de santé et se distingue par son engagement à offrir des soins de qualité à une population en constante croissance. Le GHPHO est l'établissement pivot d'un bassin de population de 300 000 habitants. Fort de ses équipes médicales et soignantes dévouées et de ses infrastructures en perpétuelle modernisation, il s'efforce d'améliorer en continu l'accueil et le bien-être de ses patients. Ce projet avec AkzoNobel s'inscrit parfaitement dans cette démarche d'amélioration des conditions de séjour des patients et de travail du personnel hospitalier.* »



A propos d'AkzoNobel

Depuis 1792, nous fournissons des peintures et revêtements innovants qui ont vocation à mettre de la couleur dans la vie des gens et à protéger ce qui compte le plus pour eux. Notre portefeuille de marques internationales, notamment Dulux, International, Sikkens et Interpon, a la confiance de nos clients à travers le monde. Nous opérons dans plus de 150 pays et nous utilisons notre expertise pour assurer et améliorer notre quotidien. Parce que nous considérons que chaque surface offre une opportunité. C'est ce qui est attendu d'une entreprise de peinture pionnière établie depuis longtemps, qui se consacre à proposer des solutions durables et à préserver ce que nous avons de plus précieux tout en créant un avenir encore meilleur. "Let's paint the future together."

A propos du Groupe Hospitalier Public du Sud de l'Oise (GHPSO)

Établissement multi-site, son activité est principalement implantée sur les villes de Creil et de Senlis. Il regroupe les Centres Hospitaliers de Creil et de Senlis, le Centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP) situé au cœur de la ville de Creil, l'Institut de formation d'aide-soignant (IFAS) localisé à Creil ainsi que l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) de Nanteuil-le-Haudouin.